

## L'accès aux soins c'est l'affaire de tous!

Chers patients, vous trouvez qu'il est de plus en plus difficile d'accéder à un RDV médical?

Dans un contexte de pénurie médicale et paramédicale, les médecins de votre territoire s'organisent afin de répondre au mieux à vos demandes de consultations et de soins.

Savez vous que chaque année en France il y a 27 millions de RDV non honorés, uniquement chez les médecins généralistes?

Poser un lapin à votre médecin, c'est une consultation gaspillée.

Des délais d'attente qui augmentent.

Et du temps perdu.

Si vous ne venez pas à votre consultation PRÉVENEZ AVANT!

Votre CPTS s'engage pour l'accès aux soins et le gain de temps médical

MERCI @VieDeCarabin